



Antwort zur Anfrage Nr. 0227/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Grüne Brücke: Wie reagiert der Künstler auf das Angebot der Stadt? (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wie hat der Künstler auf das Angebot der Stadt reagiert? Liegt eine Meinungsäußerung von ihm vor? Falls ja, wie sieht diese aus?

Die Stadtverwaltung hat dem Künstler einen Honorarvertrag angeboten, den er angenommen und unterschrieben hat. Der Künstler hat signalisiert, dass er zu weiteren Beteiligungsgesprächen mit Bürgerinnen und Bürgern bereit ist.

2. Möchte die Verwaltung einen erneuten Anlauf für eine Einigung mit dem Umweltkünstler unternehmen?

Die Verwaltung ist weiterhin in engem Kontakt mit dem Künstler der Grünen Brücke. Beide Seiten sind weiterhin bemüht zu einer Umsetzung der Maßnahme zu kommen.

3. Welche Frist setzt sich die Verwaltung für eine abschließende Einigung zur Neugestaltung der Grünen Brücke?

Die Stadtverwaltung hat sich keine Frist gesetzt bis zu der die Aufwertung der Grünen Brücke vollzogen sein muss.

Mainz, 31.01.2018

Dr. Eckart Lensch
Beigeordneter